

■テーマ “クイズを出し合い学校の特徴や国のことを知ろう”

■交流の様子



リズモア校 交流 5・6年

Today, we will give you a “北山School Introduction Quiz”.
The quiz is ① School information
② Corona measures at Kitayama school
I will start from these two things.

■交流内容

2学期になり初めての交流で、子どもたちは「慣れた感覚と度胸」を徐々に取り戻した様子でした。事前に【コロナ対策チーム】【北山校ならではの校舎チーム】と2通りのテーマを決め、それぞれの特徴的な写真を『アップとルーズ』の2種類で準備して英語でクイズにして交流を図りました。相手の様子を見て、必要なヒントを適宜英語で与えるなど、やりとりを楽しむ様子も見られ成長を感じました。

リズモア校は、こちら側の準備したクイズには苦戦。コロナ対策は日本の学校の方がより多くとっていることもわかりました。

また、リズモア校からは国の有名人や生き物についてクイズが出され、日本にはない事柄を知ることができ、北山校のみんなもとても満足気でした。

■生徒の感想

○リズモア校のみんなが北山校の「ペットボトルキャップアート」について驚いていたのがうれしかった。有名人のこともわかってよかったです。また一つ、向こうの国のことが知れました。

○オーストラリアではたまにカラスがおそってくることを知りました。英語をたくさん使って話そうとがんばりました。友達がつまったら、だれかが小声で教えていいな、と思いました。

○オーストラリアの知らない人や動物を知ることができた。はじめはとても緊張していたが、最後まで頑張ることができた。